

Biens chers amapiens (et colibris),

Voici quelques points marquants pour ce 2<sup>ème</sup> semestre de l'année, correspondant à la période où l'activité bat son plein en production :

- Départ (comme prévu) de Lucas en milieu d'été, accueilli pendant 1 an comme apprenti
- Belle année particulièrement concernant les fruits (à l'exception des cerises), très bien pour le légume bien qu'assez tardif pour le poivron
- Les cueillettes estivales et automnales, ont été, en plus de sympathiques et vivifiants bols d'air, l'occasion de rencontres (restaurateurs) et aussi de vraies belles récoltes valorisant ce que la nature nous offre généreusement

Sur le volet du réemploi, les choses avancent !

Début novembre, il y a eu la journée régionale de la consigne et du réemploi organisée à Dijon, manifestation à laquelle j'ai été invité par une participation à la table ronde production.

Egalement durant l'automne, dans le cadre de l'accompagnement de Bocaux and co sur son évolution, plusieurs ateliers de travail ont réunis différents acteurs (dont j'ai fait partie) et amené à la volonté de poursuivre dans un registre de coopération et mutualisation. Sous quelle(s) forme(s) et quelle traduction concrète ? A co-construire !



Sur le volet économique, bien que les hausses en tout genre se sont (enfin !) calmées, la réalité est là et depuis plus d'un an, l'augmentation des matières premières, fournitures, énergies m'ont amené à devoir absorber sans repercuter sur le prix de vente de mes produits, faute de moins vendre et de pénaliser chacun, touché bien entendu par ce contexte.

Ceci étant, il a bien fallu ajuster raisonnablement les tarifs et pour 2024, j'ai opté pour une hausse « standard » vers mes circuits de vente pro (magasins épicerie), et une hausse « modérée » vers la vente directe et particulièrement à destination des Amaps.

Jean-Philippe

